



Carter-Cash ouvre son 47^{ème} magasin à Compiègne (Oise, Hauts de France)

Communiqué de presse,
Le 16 juin 2016



Carter-Cash s'implante à **Compiègne**, dans la zone d'activité commerciale des Mercières, à côté des magasins Lidl, Zeeman, Action, Netto

Désormais, les adeptes du bon plan auto pourront profiter des 640m² du nouveau magasin et de services rapides et sans rendez-vous en atelier.

Il s'agit là du 47^e magasin **Carter-Cash** en France. Le nouveau magasin **Carter-Cash** de Compiègne comptera 6 collaborateurs en CDI.

- **Adresse :** Rue Gaspard Monge, 62 000 COMPIEGNE
- **Horaires :** Du lundi au samedi de 9h00 à 12h15 et de 13h45 à 19h00
- **Page du magasin :** www.carter-cash.com



Informations et dates clés

Activité

Carter-Cash propose à ses clients l'essentiel pour l'auto à bas prix toute l'année. Les clients peuvent y retrouver des pneumatiques, pièces techniques (plaquettes et disques de frein, échappement, alternateurs, démarreurs, batteries...) et accessoires de confort (housses, tapis, son) de qualité. Chaque magasin propose également des services rapides et sans rendez-vous en atelier pour le montage de pneumatiques et les vidanges simples.

L'enseigne *Carter-Cash* souhaite répondre aux attentes de la clientèle automobiliste, particuliers comme professionnels, qui recherchent des produits à bas prix sans faire de compromis sur la qualité. En cela, *Carter-Cash* offre une alternative pertinente, adaptée à la demande croissante d'optimisation du budget automobile.

Ambition

Être la référence du « bon plan sympa » en magasin et sur le web pour le pneu, la pièce auto et l'accessoire automobile de qualité à prix bas.

Date de création

Carter-Cash a ouvert son premier magasin en mars 2002 à Sainte-Geneviève-des-Bois (91). *Carter-Cash* est désormais présent partout en France avec 46 magasins proposant l'essentiel des produits et services pour l'entretien auto à prix bas toute l'année.

Présence internationale

Carter-Cash est présent en Espagne depuis juin 2014 et dispose aujourd'hui de 2 magasins dans la province de Madrid.

Siège

Le siège social de *Carter-Cash* est situé à Villeneuve d'Ascq, en France

Carter-Cash sur le Web

[Site de réservation en ligne](#)

[Communauté Facebook](#)

[Compte Twitter](#)

[Chaîne Youtube](#)



A propos de Mobivia Groupe

Activité

Groupe international présent dans 16 pays, Mobivia Groupe est le leader européen de l'entretien et de l'équipement de véhicules multimarques (avec Norauto, Midas, Carter-Cash, Auto 5, Synchro Diffusion et Bythjul.com), au service de plus de 30 millions d'automobilistes.

Depuis 45 ans, le groupe s'engage pour proposer à ses clients des solutions toujours plus adaptées à leurs besoins de mobilité : mieux se déplacer, de manière plus accessible, plus propre, plus sûre et plus économique. C'est en ce sens que le Groupe a créé en 2010 le fonds de développement Via ID, incubateur d'entreprises dédiées aux nouvelles mobilités : de l'éco-mobilité à la mobilité partagée (auto-partage, co-voiturage) en passant par la voiture connectée.

Aujourd'hui, Mobivia Groupe réunit plus de 11000 collaborateurs répartis dans six activités et 16 entreprises fédérées par une même mission : *Making mobility easier* - rendre la mobilité plus facile.

Mobivia sur le Web

En savoir plus : www.mobiviagroupe.com

Nous suivre sur twitter : [@Mobiviagroupe](https://twitter.com/Mobiviagroupe)

Découvrez l'analyse des tendances de mobilité sur [le Hub de la Mobilité](#)